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会 長 告 知 

☆ 司会進行 SAA 森 裕之 君 

＜ゲスト＞  

元読売新聞記者 

 竹内文雄 様 

 

 

 

 

＜ビジター＞ 御坊南 RC 森本 旭 君 

 
 
 
会長 栗林久一 君 

 

皆さん、今晩は。4 月も終わりに近づき大変暖かくなりました。

本日は、竹内文雄さん、ようこそお出で頂きありがとうございま

す。後ほど、卓話の方宜しくお願い致します。そして、南クラブ

の森本旭君、ごゆっくりご観覧下さい。 

今月 29 日（日）は、4 クラ

ブ合同の煙樹ヶ浜

の清掃奉仕活動で

あります。 

今回は、国際海岸ク 

リーンアップといって、

ゴミのデータを収集する 

ことにより、そのゴミがどこから

流れ着いたのかを検証するということで、今までとはちょっと変

わったやり方で行われます。「美しい、健やかな海」を残してい

く為に是非皆様のご協力をお願い致します。 

昨日午後 2 時より、3 階小会議室で前窪パストガバナー、和

歌山北クラブの弁護士、平尾、平原パストガバナー、御坊 3 ク

ラブの会長、幹事、南クラブの柿木さんで会議がありました。 

内容は、2640 地区をこのままにしていいのか、この間の地

区大会でのガバナー・ノミニーの選出方法・ごく一部の者が地

区を牛耳るといった事態。地区の主導権はクラブにあります。

このことを、後日時間をとっていただきしてクラブで話をしたい

と思いますので宜しくお願い致します。 

 

 

 「今こそ新聞の役割を」 

竹内文雄 様(御坊市民大学副学長) 

大飯原発再稼働問題や消費税増税問題について、新聞は

本来持っている多くの機能のうち、「検証や提言」という役割を

きちんと果たしているか？ 

 発表されたデータや資料、記者会見での幹部の発言などを

たんに「伝達する」だけにとどまっていないか、などについて、

最近の紙面の傾向や取材のあり方など具体例を提示しながら

考察した。 

 

** 以下は、概略内容 ** 

 

原発問題と消費税値上げを取り上げて今の新聞が本当に

新聞の役割を果たしているかというこうとを話してくれました。 

原発問題では、夏には需要電力が増え、供給電力が不足

する。そのため原子力発電所の再稼働の必要であるということ

を掲載している。 

本当に供給電力が不足するのであろうか？新聞は政府の

コメントを掲載しているだけである。どうしてこうなるのか？記者

は国会の記者室で政府が作成した記事を待っているだけで

ある。それを掲載しているだけである。 

原子力発電所を稼働しなければ電気代を上げなければな

らない。と報道されている。 

電力会社の役員は年間数千万円の報酬を得ている。その

役員の多くは経産省からの天下りである。役員の削減、報酬

の削減をすれば、値上げをしなくていいかもしれない。このよ

うなことは報道しない。原子力発電所を稼働しなければ困るの

は電力会社の 

役員であり、そ 

こに支えられて 

政治家である。 

私たち国民 

が望んでいる 

ことではない。 

消費税値上 

げをしなければ 

社会保障が維持できない？これも本当なの？他に方法はな

いのか？ 

社会保障費にお金がいるなら、医療費の自己負担率を上

げればいいのではないか？そしたら無意味に病院に通うお年

寄りが無くなって国の負担が削減できるのでないか？政治家

の誰もがこのことに一言も触れない。 

政治家は選挙になるとお年寄りの票がほしいから触れない。

政治家も官僚も自己保身のことだけを考えている。そして、新

聞は彼らの考えたことだけを伝えている。新聞の本当の役割

はそれだけでいいのだろうか？ 

などなど話し、また、尖閣諸島問題についても少し触れて

終了した。 

 

 

  副幹事 小池佳史 君 
○4 月 29 日の煙樹ヶ浜清掃作業への参加をよろしくお願いし

ます。 集合はみやいちの前に 10 時です。遅れないように 

幹 事 報 告

本日のプログラム 



 

63.3% 66.7%

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

⇒4月11日 の修正出席率

15名 4名 0 73.3%11名

お願いします。 

 

 

 
【社会奉仕委員会】 委員長 白井 勇 君 

4 月 29 日、日曜日の煙樹ヶ浜のゴミ拾いは 10 時にみやい

ちの前に集合です。ジャンバーの着用を忘れないでください。

よろしくお願いしておきます。 

 

 

 SAA  森 裕之 君 

◇御坊南 RC 森本 旭 君 本日、お世話になります。 

◇栗林久一 君 竹内様よろしくお願いいたします。 

◇玉置幸史 君  〃 

◇白井 勇 君 みなさまお忙しいところ申し訳ありませんが、

煙樹ヶ浜のゴミ拾いよろしくね。 

◇雑賀鈴夫 君 （達筆すぎて読めません。すみません。とに

かくメチャ忙しいそうです。森） 

◇村上宗隆 君 本日は、竹内文雄様お忙しいところおいで

頂き誠に有賀とうございます。突然の卓話の依頼

ですが、どうぞ宜しく御願い致します。 

◇稲垣 崇 君 少し早く帰らせていただきます。 

 

 

  出席委員会 雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニ コ ニ コ 箱 

委員会報告 

出 席 報 告 

2012-4-29 調査を兼ねた煙樹ヶ浜の清掃作業にご参加頂いた皆様、ご苦労さまでした。


